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佛山市公源拍卖有限公司拍卖公告
受委托，我司将于2024年9月11日10时起至

2024年9月12日10时止（延时的除外）在网上资产

交易平台（淘宝网网址：http://zc-paimai.taobao.

com），户名：佛山市公源拍卖有限公司进行2024年

018期拍卖会，拍卖标的明细如下：

化制机 XT1230A 等机器设备及物品一批，详

见广京评报字JX[2024]CAY050059号资产评估报

告。参考价：223250.00元，保证金：3万元。

展示时间：2024年9月3日和4日，电话提前

预约。

本场拍卖会，竞价人必须在2024年9月10日

17:00前在网上资产交易平台（淘宝网）汇入竞价保

证金及完成报名手续。

如需了解更多详细信息，敬请关注微信公众号

“佛山市禅城区资产租售服务中心”查询。

中国共产党党员、原佛山市外经委主

任、退休干部甄劲之同志，因病医治无效，于

2024年8月12日逝世，享年96岁。

甄劲之同志逝世

天天福彩
开奖公告

2024年8月13日
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*数据以广东省福利彩票发行中心公告为准
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热烈祝贺佛山彩民喜中双色球第
2024041期一等奖2注，每注奖金531万
元，共为国家贡献税收212万元！

耐心调解纠纷
群众锦旗致谢

佛山日报讯 记者曹梓俊 通讯员禅公
宣报道：物业公司不当施工，致使租户屋顶

水泥脱落，累及室内电子设备受损，双方就

赔偿问题一直沟通无果。社区民警及时介

入，联动基层政法和综合网格等综治力量，

寻根源、化积怨，成功解决困扰双方多日的

纠纷难题，获双方当事人一致好评。近日，

园区物业负责人带着锦旗来到张槎派出所，

向耐心调解矛盾纠纷的警辅人员和调解员表

示感谢。

“我要投诉物业公司施工不当，导致我

公司房顶水泥脱落，还砸坏了我司不少精密

仪器。”6月21日，张槎派出所接到市民李

先生（化姓）报警求助，称其在张槎一产业

园内租用的厂房遭受破坏，影响了公司的正

常经营。接到求助后，张槎派出所社区警务

队民警邱华忠迅速到场。

据了解，李先生所在的公司购进了不少

进口精密仪器，这次的突发情况导致不少

仪器损坏，后续的维修、鉴定手续繁杂，

李先生焦虑不已。双方对于赔偿始终未能

达成一致，导致紧张关系一度升级。

“一定得把问题摆到台面上来，让大家

都坦诚地讲一讲。”民警邱华忠在理清事件

基本脉络后，与同事三番五次地往园区

跑，先是找到物业出租方沟通，分析问题

症结。同时，邱华忠多次致电报警人沟

通，力求缓和双方关系，达到双方冷静当

面协商的目的。

“邱警官，我相信你，我同意坐下来

谈。”在连日来的密切沟通下，民警了解了

双方的诉求并取得双方当事人的信任，在李

先生公司开始了第一次协商。“赔偿金额太

少了，设备维修、厂房修补都得花钱。”“那

也不能狮子大开口，漫天要价。”……无奈

的是，双方再次碰面交谈并没有实质性的进

展，在受损仪器设备的赔偿和责任认定问题

上仍旧存有争议，调解陷入僵局。

6 月27日下午，民警联合居委和驻所

司法调解力量，再次约见当事双方到所调

解。从法律法规、邻里关系、辖区秩序

等多个方面，将其中的利弊一一分析讲

明，经过一个下午的艰难调解，这单棘手

的纠纷圆满解决。

佛山日报讯 记者吴小镛报道：
8月13日，南方医科大学顺德医院

负责人上线顺德区《政风行风热线

——民生零距离》节目时透露，南方

医科大学顺德医院（顺德第一人民

医院）旧址计划打造为一个现代化

的园林康养绿洲，还将建设一座与

凤岭公园融为一体的养生公园，免

费向市民开放。

施工队如火如荼地开工、医院

新面貌逐步呈现……最近，每当经

过位于大良蓬莱路1号的南方医科

大学顺德医院（顺德第一人民医院）

旧址，市民都能看到该项目的改造

升级工作正加快推进。

南方医科大学顺德医院党委书

记曹蓓介绍，南方医科大学顺德医

院（顺德第一人民医院）旧址承载

了人民医院发展的历史，对顺德人

民来说有着特殊的情感。按照政府

和大学制定的目标，医院旧址将建

设一家康复医院。目前，顺德老龄

化趋势的持续加深，带来了巨大的

医疗需求，但老城区的医疗资源却

相对匮乏，特别是老年病和康复领

域，利用旧址建设康复医院，就是

为了更好地满足老城区居民健康服

务需求。

“未来，该项目将以全新的面貌

亮相，打造一个现代化的园林康养

绿洲。”曹蓓透露，康复医院项目除

了给居民提供高水平医疗、康复和

养老服务外，还将建设一座占地

5900平方米、融合康复与中医理念

的养生公园，与凤岭公园融为一体，

免费面向居民开放，帮助市民更好

地了解并掌握健康知识和养生技

巧，引导市民积极参与健康自测和

管理，全面提升个人健康素养。

对于医疗服务的供给，曹蓓介

绍，康复医院项目将根据老城区医

疗资源配置和居民健康需求，重点

发展康复医疗特色服务，逐步设立

重症康复、中医康复、骨与关节康

复、脑卒中康复、脊髓损伤康复、儿

童康复、老年康复、疼痛康复等八大

亚专科，提供涵盖中风、颅脑外伤、

重症心肺疾病、各类骨折手术后康

复、脊髓损伤、运动损伤、颈肩腰腿

疼等一系列康复诊疗服务。

同时，医院将特别关注“一老一

小”重点人群，开展涵盖心脑血管、

呼吸系统、消化系统、内分泌、妇科、

儿科、老年医学、骨科、肿瘤科及中

医等领域的诊疗服务，以满足市民

对常见病、多发病及高发疾病的诊

疗需求，为市民提供全方位的优质

医疗保障。此外，医院将与顺德区

其他医疗机构形成协同效应，共同

提升区域医疗服务水平。

南方医科大学顺德医院旧址有新定位

将建康复医院养生公园

佛山复星禅诚医院口腔科专家

亲诊日当天上午9时不到，候诊通

道就挤满了人。得知特邀上海口腔

疑难种植专家来佛山会诊，不少没

约上号的市民也来碰碰运气。来自

禅城张槎的蔡大叔和林阿姨夫妇庆

幸自己提早约了号。“我们原本想省

点钱，能熬就熬一下，但是牙痛问题

实在熬不了。”早前林阿姨通过报纸

了解到“爱牙公益行”活动，马上电

话预约就诊，医护人员便为他们安

排了免费的拍片检查。

“种上新牙感觉真不错。”今年

71岁的林阿姨不久前做了下颌半

口牙齿的种植手术，种完牙后短短

几个月时间长胖了好几斤。“我牙不

好，又有糖尿病，全口仅剩7颗牙

齿，其余的牙有些做了金属套，有些

做了活动假牙，很不好用。”暑假期

间，在广州工作的儿子一家人开开

心心回佛山休假，没想到林阿姨却

因牙不好导致长期营养不良、头疼

乏力。儿子见状立即带她去找佛山

禅医口腔的牙医朋友，给她做了下

颌半口牙齿种植手术。

“牙不好真是很遭罪，不仅食物

咬不动，稍微一咳嗽还会把假牙喷出

来，太让人笑话了。”听到林阿姨正在

给记者介绍自己的情况，刚拍完片的

蔡大叔赶紧在旁边补充说，林阿姨先

前牙齿不好的时候连菜叶都咬不动，

每天只能喝汤吃稀饭，下颌半口牙齿

恢复后，阿姨不仅长胖了，人也精神

多了，甚至还有力气打麻将了。“这也

是她下决心要把上颌半口牙也种好

的原因。”蔡大叔说。

今年77岁的蔡大叔牙齿情况

则更为复杂。他十几年来一共做了

7个金属牙套，下颌两侧缺牙严重。

前段时间，蔡大叔下颌左侧牙

齿疼痛难忍，在禅医口腔科检

查后，医生发现是下颌一颗戴

了金属牙套的牙根腐烂炎症引

起的。医生将“罪魁祸首”拔除

之后，给他制订了治疗方案：下

颌保留牙根尚好的两个金属牙套牙，

两侧各植2颗牙，恢复3颗牙。同

时，医生还发现蔡大叔上颌左侧曾为

了补上缺失的一颗牙，不惜把两旁完

好的牙齿磨掉做了搭桥治疗。“做金

属牙套牙齿密合度不好，容易滞留脏

东西导致牙龈萎缩、炎症等，而且还

会破坏其他牙齿。”医生叮嘱蔡大叔

平时要注意牙齿清洁，发现问题及时

就医。（文/冯哲华）

“种上新牙感觉真不错”
疑难缺牙者分享种牙经历：技术服务都很重要

佛山复星禅诚医院位于禅城

区地铁 2 号线石湾站 B 出口，是

一家集医疗、康复、科研、教学为

一体的三级甲等大型综合性医

院，拥有六十多年的建科历史。

多年来，佛山复星禅诚医院口腔

科不断引进口腔专业高精尖人

才，形成省外“飞行专家”和“本土

专家”相结合的高水平、专家型的

硕博实力医师队伍。自 2022 年

以来，在佛山完成了千余例穿颧

骨、穿翼板等复杂疑难种植牙手

术，为佛山市民带来实实在在的

“口福”。佛山复星禅诚医院以精

益求精的治疗技术和暖心服务，

广泛赢得市民信赖与认可，拥有

良好声誉。

佛山复星禅诚医院口腔科联

合佛山传媒健康部推出爱牙公益

行活动，如果您或家人有单颗、多

颗、半口、全口牙缺失或活动假

牙、镶牙不好用等问题，可致电或

直接到复星禅诚医院4楼口腔科

咨询。报名成功可享受以下多项

公益援助及福利：1. 种植牙享特

价；2.三项费用全免：口腔拍片检

查费（含口腔全景片、CT片费），

疑难种植专家一对一会诊费，种

牙方案设计费一律全免。

市民吕先生在节目中反映称，在

市一医院停车较难，寻找车位的时间

较长，有时停车需超过半小时。

目前，市一医院开放床位2700

张，院内停车位有1031个。据统计，

2024年1月至7月，平均每日进场车

流量约8051辆；医院的车位少，存在

先天不足，停车难问题一直是困扰患

者服务的难题。

市一医院院长姜骏说，现已通过

多项举措尽可能缓解停车难停车贵

的问题。加强与医院周边停车场合

作，引导患者车辆去周边停车场停

车；监督严格按政府相关标准收费，

通过门诊挂号、住院微信推送提醒停

车收费标准等，避免因长时间停放导

致高收费的情况等。

市一医院计划尽快开通医院和

佛山地铁3号线亚艺公园站的循环

接驳中巴，方便市民乘坐地铁前往

就诊。

安排接驳中巴 便利市民坐地铁就医
市一医院上线《民生直通车》，介绍多项便民惠民措施

爱牙公益行活动
现正火热进行

佛山复星禅诚医院口腔科专家黎强博士接受采访的截图。/医院提供

扫码了解
更多资讯

文/佛山市新闻传媒中心
记者林淑媚、宋世伟

“门诊一站式服务中心将

在三个月内投入使用”、“医

院计划加装两台电梯，提升患

者及医护人员的通行效率”、

“院内制剂将尽快恢复，服务

临床患者”……8月12日，佛

山市第一人民医院（以下简称

“市一医院”）院长姜骏带队

上线《民生直通车》节目，围

绕医院医疗服务等内容，与市

民互动交流。

网友“070”通过“花生FM”反映

称，以前，市一医院为有需要的市民

提供一些院内制剂，后来就停止了，

能否考虑恢复。

对此，姜骏介绍，早前院内制剂包

括土牛膝合剂、咳浆等，疗效好，价格

便宜，很受群众欢迎。当时这些制剂

管理相对比较简单，医院生产出来的

有效果就可以在临床应用了。十年

前，随着管理制度的进一步规范，某些

品种因为手续问题就停产、停用了。

“近几年，国家加大力度发展中

医药产业。医院也意识到传统制剂

的优势，结合患者的需求，正在着手

恢复院内制剂，但是需要一定流程，

需要有资质的厂家生产，生产出来后

还要送检，经过规范的临床实验进行

论证，取得许可证，才能恢复批量生

产。”姜骏说，医院将紧锣密鼓推进相

关工作，希望这些院内制剂尽快恢

复，服务于临床患者。

此外，市民陈小姐反映称，去市

一医院就诊时，发现电梯的等候时间

长，建议予以改善。

“医院每日承载着繁重的人流量

（1.5万门诊，2700住院患者，加上家属、

医护人员人流量就有2万人次以上），原

有的电梯系统，特别是1号楼（建于

1997年）住院部电梯，面临运载能力

严重不足的困境。”姜骏说，目前，医院

已立项对1号楼住院部A、B区加装电

梯，至少两部，最多四部，根据专业公

司现场勘测结果决定新装电梯数量。

市民梁先生反映称，家里老人去

市一医院就诊不会用手机操作，如不

懂如何缴费、取药、检查等，希望医院

方面增加完善相关指引服务。

市一医院门诊部主任陈书人回

复说，市一医院是佛山市的“老年友

善医院”，为帮助老人就医、跨越数据

鸿沟，医院引入了医务社工及志愿者

服务，在门诊客服中心设立了专门的

“老年人就医爱心岗”，为老年人提供

预约挂号、导医指引、陪诊、打印病历

及各种单据、轮椅、车床等便民服务

措施。长者就医时如有需要，可直接

找客服中心的医务社工提供服务。

下一步，市一医院将在大堂最显

眼处改建一个门诊一站式服务中心，

让各种便民服务实现一站搞定，让老

人就医更无忧。

多措并举 缓解停车难题

方便长者就医 建门诊一站式服务中心

恢复院内制剂 加装至少两部电梯
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